

経済援助奨学金（COVID-19家計急変）の受給者にアンケートを実施いたしました。

そこで寄せられた寄付者の皆様へのメッセージを一部ご紹介いたします。

中央大学募金事務局

在籍学部	学年	寄付者の皆様へのメッセージ
法学部	3年次	寄付をしていただいた皆様、ありがとうございます。私の家庭も、少なからず影響を受け、学費の捻出に困っていたところ、本奨学金に救われました。より一層、勉学に励むことを誓います。
法学部	4年次	就職活動のためバイトの収入が以前よりも減り、そこに加え親の収入が減少したため金銭面において大きな不安があり精神的な負担となっていました。この度給付奨学金を受けることで、その負担が大きく軽減されました。これらは生活費にあて、学業や社会人への準備に関して今後より一層精進して参ります。誠にありがとうございました。
法学部	4年次	この度は多大なるご支援を誠にありがとうございました。残りの学生生活を無事に送ることができるかと不安を抱いておりましたので、このような形でご支援いただきとても心強く感じております。今後も、寄付者の皆様のお気持ちに応えられるよう勉学に励んで参ります。
経済学部	2年次	私たち学生の学修のためにご寄付をいただいたことに感謝申し上げます。皆様のおかげで学費に対する不安が幾分解消され、これから更に様々な学びに打ち込めることになり大変嬉しく思います。皆様からのご支援を卒業後に社会への貢献という形で返しできるよう研鑽に励むつもりです。本当にありがとうございます。
経済学部	3年次	この度は「新型コロナウイルス等の影響による経済困窮学生への奨学金支援募金」に寄付していただきまして誠にありがとうございました。皆様に寄付していただき今回いただいた奨学金は、学費に当てさせていただきます。より一層、勉学に励み、自分も社会に出た際、他の人を応援できるような人物になれるよう精進してまいります。最後に、この度はご支援いただき誠にありがとうございました。
経済学部	4年次	親の職業柄、コロナウイルスの影響で収入が不安定になり、学費の納入に困っていたため、本当に助かりました。寄付してくださった皆様、本当にありがとうございました。
商学部	2年次	この度は奨学金支援に賛同していただき誠に感謝しております。このまま世界の情勢がどうなってしまうか見当もつかない不安があるなか皆様のおかげで心置きなく学業に専念することができます。本当にありがとうございます。
商学部	2年次	寄付者の皆様ありがとうございます。当方の両親は輸出関係の仕事をしているため、特に打撃が大きく、将来留学(今年冬に留学予定)する費用を少しでも軽減できたらと思い申し込み致しました。皆様の暖かい支援をしていただけたため、留学の費用に少し余裕ができそうです。ありがとうございます。
商学部	4年次	学生生活の中で、取り組みたいことがたくさんある中、金銭面という不安を和らげることができています。自分自身が社会で活躍し、自身も困っている人を救いたいと思うきっかけになりました。必ず実行したいと思います。ありがとうございました。
理工学部	2年次	コロナ禍で大変な中、支援してくださって本当にありがとうございます。今回の奨学金を無駄にしないよう、勉強頑張ります。
理工学部	3年次	コロナ渦により学費負担者である親の収入が減りましたが寄附金のおかげで、家計への負担を少しでも減らすことができました。このような社会情勢の中、私のような学生を支えてくださる方がいらっしゃるのは大変心強く、大学で勉強や研究をする励みとなっています。本当にご支援ありがとうございます！
理工学部	4年次	母子家庭でしたので、奨学金の存在がとてもありがたいです。寄付してくださった皆様に感謝いたします。
文学部	2年次	新型コロナウイルスの影響で自らの学びの環境が危うくなっていたところ、この給付奨学金を受けることができ、中央大学での学びの継続ができるようになったことをとても嬉しく思います。この機会をもってさらに勉学にはげみたいです。
文学部	3年次	この度はご支援くださり、ありがとうございます。コロナウイルスの影響を受け、生活が一変してしまい、学費の納入をどうしようかと悩んでおりました。皆様の寄付により、「学びの継続」が保障されました。心より感謝申し上げます。
文学部	4年次	飲食店を自営している親の収入が最大で8割弱減ってしまい、本当に困っている状況が続いていましたが、この給付金は苦しい時期を乗り越える大きな支えになっています。本当に、本当にありがとうございます。
総合政策学部	3年次	学校に行くことも出来ずもどかしい気持ちでしたが、支援をして下さり嬉しく思います。ありがとうございます。
国際経営学部	2年次	この度は寄付をありがとうございます。このお金は主に生活費と学費の積立に使用させていただきます。親から生活が苦しいと聞いていたので寄付していただけてとても助かります。ありがとうございました。
国際情報学部	2年次	この度は、2020年度中央大学経済援助給付奨学金にてご支援をいただきまして、誠にありがとうございます。新型コロナウイルスの影響により、家計が急変し不安を抱えていた中、奨学金による援助を受けることができ、大変ありがたく存じます。頂いた奨学金は、学費の支払いに使用させていただきます。大学2年生になり、より専門的な内容を学ぶようになりました。難しく感じることも多くなりましたが、今後も勉強を怠ることなく、大学での学びを充実したものにしていきたいと思っております。そして、残り2年半となった大学生生活を、感謝の気持ちを忘れずに大切に過ごしていきたいと思っております。最後になりましたが、ご支援をいただきましたこと、重ねてお礼申し上げます。